
          10 月 1 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週、烏帽子会が開催されました。ゴルフは 3名 3組

で実施しまして、池澤会員が優勝いたしました。非常に

天気も良く、楽しくプレーできました。その後の表彰式

も和気あいあいとできましたので、非常に良かったと思

います。 

今日から消費税が 10％になり、少し寂しい気もします。

私共の保険業界は消費税が関係ない業界ですが、同業の

友人のいる熊本のエリアでは、今日から火災保険が 1.6

倍となり顧客への説明など大変だそうです。 

日々いろいろな状況がございますが、努力してロータ

リー活動を邁進していきたいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       佐藤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本日例会後、理事会開催となります。宜しくお願い

致します。 

l 今月は米山月間です。寄付の方宜しくお願い致しま

す。 

l 3 日、米山奨学生何くんが大洗 RC 例会に出席いたし

ます。 

l 8 日は夜間例会です。お時間お間違えのないよう宜

しくお願い致します。 

l ローターアクト第一例会が、8日開催されます。参

加される方宜しくお願い致します。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      荒川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

10 月は地域社会の発展月間ならびに、米山月間とな

っております。 

横 7ページ、RI 会長夫妻が 8月に来日した記事が載

っています。地方都市にも足を運んだそうです。 

19 ページ、米山月間ですので、絆 in モンゴルの様

子が掲載されています。 
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■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



28 ページ、若松 RC の地元商店街再建活動の様子が

載っています。 

縦 15 ページ、国旗・国歌に関する記事があります。

ちょうど日曜日に天皇皇后両陛下が日立にお越し

になりました。 

他ページもお読みいただければと思います。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 19 名 11 名 67.86％ 9 名 100％ 8 名 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 石川米山委員長、卓話よろしくお願いいたします。 

髙島会長・佐藤幹事・木本貴一・塩谷和宏・ 

山本忠安・石川 悟・弓野博司・信太克己・ 

石川國博・星 勝治・川﨑健輔・朝日正道・ 

千葉隆一・鈴木幸一・宮本尚彦・荒川浩信・ 

川村昌弘・小野瀬裕・小笠原邦浩 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 25,000 円 累計額 314,624 円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

米山記念奨学会委員会         石川委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今月は米山月間です。 

l 本日、さっそく2名のかたにご寄付いただきました。

ありがとうございます。 

l 財団設立50周年記念として、2017年に作られたDVD

がありますので、まずはこちらをご覧いただこうと

思います。 

l 今日は皆さんに米山豆辞典を配布いたしました。毎

年作られているようです。事業の歩み、事業の使命

などが記載されています。 

l 寄付状況も書かれています。毎年 14 億ほど集まる

そうです。 

l 茨城県では、今年度 29 名奨学生を受け入れている

ようです。寄付額は全国で 4位です。 

l これまで中国人割合が多かったので、現在は 4割ほ

どに減らしているそうです。中国人にとっては狭き

門になっていると思います。優秀でないと選ばれま

せん。 

l 当クラブで受け入れている何君は、日本語能力検定

で一番難しい N１に合格したそうです。茨城大学の

大学院にすでに合格しています。11 月には東北大の

大学院も挑戦するそうです。 

l 今回、中国にも帰国でき、京都観光など出来たのも、

ロータリーが力を与えてくれたからだと言ってい

ました。 

l 私は、ロータリー歴 20 年近くになります。商売を

やっていますが、取引先のトップがロータリアンだ

と、非常に安心して取引ができます。誠意を持って

できる会社さんが多いです。やっぱり、ロータリー

から学ぶことがあるのかと思います。 

l 中村がバナーは、植木屋さんです。先日、私の家の

植木も手入れしていただきました。 

l その他、ロータリー関係の皆様にいろいろとお世話

になっておりまして、こういうところがロータリー

の良いところだと思っております。 

l ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


